

市議会議員
かけのまち子
電話/Fax 53-7727
kakenom@xj.commuja.jp



市議会議員
みわ 陽子
電話/Fax 54-6712
yokko0520mi@yahoo.co.jp



No.562 2024.11.14
日本共産党江南市委員会

あすの江南

元市議 森ケイ子 電話/Fax 57-2753
元市議 東よしき 電話/Fax 54-7977

日本共産党江南市議員団 HP

検索

*困り事は早めにお気軽にご相談ください

資源ごみ回収方法が一部改善されます



南部リサイクルセンターの受け入れ品目を追加

この改善で、地区の集積場所に出せない場合も、南・北のリサイクルステーションの利用で、すべての種類の資源ごみを出せるようになります。2025年1月6日（月）から実施です。

(1) 追加受け入れ品目

- ・中型ごみ(電化製品、プラスチック製品、木製品、切り枝、傘)
- ・埋め立てごみ

(2) 現在の受け入れ品目

- ・空き缶類 ・スプレー缶 ・空き瓶類 ・ペットボトル
- ・プラスチック製容器包装類 ・廃プラ

*初めての利用時には登録して番号を取得する必要があります。

プラスチック製容器包装類の 排出方法の変更

プラスチック製の袋であれば、袋ごと収集容器に入れてもよくなります。地域の集積場所での立ち当番の負担軽減につながります。(これまで通り袋から出して収納容器にいれても可。)

2025年1月6日(月)から実施です。

*ただし、市指定可燃ごみ袋や黒色の袋は不可

ノーベル平和賞を受賞した被爆者団体が江南市役所を訪問

日本政府は核兵器禁止条約へ参加を！



11月16日 愛知県内の被爆者団体(愛友会)の代表が江南市役所を訪問され、日本共産党議員団も要請行動に同席しました。

市内在住の被爆者・伊藤さんから「9人家族だったが、被爆直後とその後には6人が亡くなった。死体の山やもがき苦しんでいる人々を目撃、地獄だった。戦争は絶対ダメ。」など悲惨極まった被爆当時の様子を語られました。

江南市長や議長は「日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」に署名してほしい。被爆80周年の来年には、行事に取り組んでほしい。被爆体験の継承事業を拡充してほしい。などの要請を行いました。

市当局からは文書と口頭での回答がありました。

*政府の方針に従うとのことで、「核兵器禁止条約の署名・批准を国に求める署名」に非協力的な市長や近隣市町で唯一意見書を国に出していない江南市議会。被団協がノーベル平和賞を受けた今、12月定例会で働きかけを強めます。愛友会から請願も提出される予定です。

東池袋フレイル対策センターの事業・取り組みについて

三輪陽子

10月1日 厚生文教委員会の視察で「豊島区立東池袋フレイル対策センター」に行きました。

「フレイル」とは高齢者が健全な状態から介護状態にいく途中の段階で、心身の脆弱化から少しのきっかけで介護状態になる可能性がある状態です。

フレイル対策として、このセンターにはい

つでも体力や認知機能が測定できるコーナーがあります。また大学教授が監修した「としまる体操」という筋力をアップする体操を高齢者が集まって行っていました。

江南市でもこういう施設が作れるといいなと思いました。

